
 

令和元年度 第３回 国立大学法人鹿屋体育大学経営協議会議事要旨案 

 

１．日 時：令和元年１０月２３日(水) １５時００分～１６時０５分 

 

２．場 所：鹿屋体育大学管理棟２階 大会議室 

  

 ３．出席者：【学内委員】松下、森、石田、原田の各委員 

【学外委員】泉、上治、小舘、宮嶋の各委員 

 

４．列席者： 緒方監事、岩重監事、山田附属図書館長、荻田学長補佐、濱田学長補佐、 

事務局次長兼教務課長、学生課長、学術図書情報課長、総務課長、経営戦略課長、 

財務課長、施設課長、監査室長 

 

５．内容 

(質疑の〇は学外委員の発言を、●は学内委員及び学内者の発言を示す。以下同じ。) 

 

１）前回議事要旨確認(資料１) 

令和元年度第２回経営協議会議事要旨案について確定された。 

 

２）審議事項  

(1)令和元年度鹿屋体育大学補正予算について（資料２） 

石田委員から配付資料に基づき、令和元年度鹿屋体育大学補正予算について説明があり、審議の結果、 

一般管理費の内、敷地内全面禁煙のための予算の使用方法については、禁煙の支援ではなく、アンケート

や広報等の必要な通知に対して支出することが了承され、それ以外は原案どおり了承された。 

 

〇敷地内全面禁煙のためのポスターや配布資料等に使うのは良いが、ニコチンパッチを補助するのは、

個人に属する問題なのでこれに対する支出には違和感がある。 

●これからアンケート調査を行い、敷地内全面禁煙を周知するとともに、たばこを辞めたい人について

は、最初だけ支援して大学としても協力したい。 

〇最近はニコチンパッチはあまり聞かなくなった。飛行機内でも配っていない。 

〇ニコチンパッチは病院でも手に入るものか。 

●病院でも手に入るが、保健管理センターでも相談できる体制を整えようとしている。 

●敷地内全面禁煙に向けて大学としても何らかの支援をしたいと考えているが、他に適切な方法があれ

ばご意見いただきたい。 

〇支援ではなく、啓発啓蒙のための告知ポスターに使うのはいいと思う。メンタルサポート的な要素に

使うのは違和感がある。 

●自治体では、お酒も嗜好品であるが、職場では飲まないので、なぜ、たばこだけ職場で吸えるのかと

いう話題もある。禁煙のための広報通知やアンケート調査に支出するのは良いと思うが、個人の問題

に支出するのはいかがなものかと思う。 

●禁煙の支援経費ではなく、広報通知やアンケート調査に支出するということでお認めいただくという

ことでよろしいか。 

全  員：了承 

 

〇陸上競技場ではどのくらいの頻度で公認記録会が行われているのか。大会新記録はどれくらい出るの

か。三種公認を更新するのであれば積極的に記録会を行ったほうがいいと思う。 

 



 

●県内の記録会やマスターズは開催しており、参加者に喜ばれているが、大会記録は出ていないと思う。

後日回答させていただく。 

   〇大学院の授業不開講による人件費減とは何の授業か。  

●後日回答させていただく。 

 

(2)目的積立金による事業計画について（資料３） 

石田委員から配付資料に基づき、目的積立金による事業計画について説明があり、審議の結果、原案ど

おり了承された。 

 

〇屋外複合型クラブハウスはどのようなものか。 

●２階建てで屋上部分に観覧できる場所を設けたいと考えている。 

〇トイレ改修工事について、スポーツ選手は膝や腰が悪い選手が多いので、洋式トイレに変えるのはい

いと思う。他の学校に関しては、まだ和式のトイレが多いのか。 

〇和式と洋式の併用が多い。 

〇和式トイレは何割か残さないといけないことになっている。 

●車いすの方も応援できるように、食堂の隣にあれば便利だということで改修工事を行うことになった。 

〇パラリンピックに参加する人も利用できるような施設が今後は求められる。  

   〇トイレの改修は大いに進めてほしい。日本の観光地はグローバル化に伴い、外国人観光客が多くなっ

ており、洋式トイレが普及している。グローバル化を視点に入れて改修して頂きたい。 

 

(3)国立大学法人鹿屋体育大学職員給与規則等の一部改正について（資料４） 

羽室総務課長から配付資料に基づき、国立大学法人鹿屋体育大学職員給与規則等の一部改正について説

明があり、審議の結果、原案どおり了承された。 

 

３）報告事項 

(1)２０１８（平成３０）事業年度財務諸表の承認について(資料５) 

浦口財務課長から配付資料に基づき、２０１８（平成３０）事業年度財務諸表の承認について説明があ

った。 

 

(2)令和２年度文部科学省概算要求について(資料６) 

浦口財務課長から配付資料に基づき、令和２年度文部科学省概算要求について説明があった。 

 

 〇スポーツ庁には女性アスリートやNFの機能強化等いろいろな助成事業もあるので積極的に活用してい

ただきたい。 

●本学の教員が中心になってダンス必修化に関する事業を申請した。現在、いくつか取り組んでいるも

のもある。 

 

(3)令和元年度人事院勧告について(資料７) 

羽室総務課長から配付資料に基づき、令和元年度人事院勧告について説明があった。 

 

(4)筑波大学大学院改組に伴う本学と筑波大学との共同専攻の設置について(資料８) 

永松経営戦略課長から配付資料に基づき、筑波大学大学院改組に伴う本学と筑波大学との共同専攻の

設置について説明があった。 

 

 

 

 



 

４）学内外の諸情勢について 

(1)鹿屋体育大学国際スポーツアカデミー第１０回セミナーについて(資料９) 

荻田学長補佐から配付資料に基づき、国際スポーツアカデミー第１０回セミナーについて報告があった。 

 

(2)学生の競技成績について(令和元年５月～９月)(資料１０) 

宮園学生課長から配付資料に基づき、学生の競技成績について報告があった。 

 

〇漕艇の軽量級ダブルではオリンピックの強化選手や候補選手にはなっていないのか。 

●候補選手になった者がいる。 

〇ナショナルチームの合同合宿に参加できるということか。 

●そうである。来年のオリンピックに向けてこれから予選会等始まるので、学生にはぜひ頑張って頂き

たい。 

 

(3)東京２０２０オリンピック・パラリンピック関係について(資料１１) 

永松経営戦略課長及び宮園学生課長から配付資料に基づき、東京２０２０オリンピック・パラリンピッ 

ク関係について報告があった。 

 

〇大会終了後に発表会を開催したらどうか、レガシーとして残る。 

●報告会の開催を検討している。 

〇OISスポーツレポーティングプログラムはどこが主催しているのか。 

●IOCが直接管轄しており、スポーツ記者に学生が同行するものである。 

（※参加を可としているのは原則ホスト国のみ（留学生を含む）） 

 

５）その他 

(1)令和元年度経営協議会での学外委員からの意見・提言に対する回答について(資料１２) 

羽室総務課長から配付資料に基づき、令和元年度経営協議会での学外委員からの意見・提言に対する回 

答について説明があった。 

 

(2)令和元年度の経営協議会開催日程について(資料１３) 

羽室総務課長から配付資料に基づき、令和元年度の経営協議会開催日程について説明があった。 

 

以上 

 


